

Este miércoles celebró la cesión ordinaria del mes de enero

El Pleno aprueba impulsar un bachillerato de las Artes, Internacional y de Excelencia en Ciencias Sociales en Las Rozas

- ***Además, salió adelante otra propuesta para instar al Gobierno regional a elaborar un protocolo contra la violencia de sexual en fiestas***

El primer pleno ordinario del año 2019 se celebró hoy miércoles y vio cómo se aprobaban dos de las mociones presentadas por los grupos políticos. Así, salía adelante la propuesta del PSOE para instar a la Dirección Territorial de Madrid Oeste (DAT-Oeste) a que se considere la implantación de un bachillerato artístico en alguno de los institutos públicos de Las Rozas. Este punto contó con la unanimidad del pleno, mientras que la enmienda de adición del Grupo PP de Las Rozas, que ampliaba esta reclamación a los bachilleratos Internacional y de Excelencia en Ciencias Sociales, solo contó con el voto favorable de PP, Cs, UPYD y los dos concejales no adscritos, y la abstención de PSOE y Contigo por Las Rozas.

Por otro lado, se aprobaba, con los votos a favor de los grupos Cs Las Rozas y Contigo por Las Rozas, y el concejal no adscrito, Carlos Gómez, una propuesta de la formación naranja para instar al Gobierno de la Comunidad de Madrid a la elaboración de un Protocolo Único para la atención a posibles víctimas de violencia sexual en fiestas y otros grandes eventos de la Región.

Plaza Mayor 1 - 28230 Las Rozas de Madrid
Tel. 91 757 90 02 / 91 77 – Fax 91 637 48 58
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid